
6 Pièces

600 m²

Réf. V118 - AMORE

61 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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A Saint-Tropez, située dans un quartier calme et sécurisé, une adresse

de  renom  pour  des  vacances  uniques  dans  ce  village  de  renommée

internationale.  Cette magnifique bastide provençale d'environ 600m² à

l'architecture  qui  allie  le  charme  du  provençal  au  contemporain  ;  elle

offre  une  proximité  avec  le  centre-ville  et  les  plus  belles  plages  de

Pampelonne. La propriété jouit d'une belle cuisine entièrement équipée

avec une grande chambre froide et cave à vin. Sa salle à manger et ses

couleurs  apaisantes,  un  salon  quatre  grandes  chambres  en  suite  et

leurs salles de douches attenantes. Une ...

In  Saint-Tropez,  nestled  in  a  quiet  and  secure  neighborhood,  this  prestigious

address  offers  a  unique  holiday  experience  in  one  of  the  worlds  most  iconic

villages.This  stunning  Provençal  bastide  of  approximately  600m²  combines  the

charm of traditional Provençal architecture with contemporary design. It enjoys close

proximity  to  the  town  center  and  the  most  beautiful  beaches  of  Pampelonne.The

property boasts a fully equipped kitchen with a large cold room and wine cellar. Its

dining  room  with  soothing  tones,  a  lounge  area,  and  four  spacious  en-suite

bedrooms with adjoining shower rooms ensure ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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